

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala Rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan meraih gelar Sarjana pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan dengan judul skripsi “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe CIRC (*Cooperative Integrated Reading and Composition*) Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematika Siswa pada materi pokok Aritmatika Sosial di Kelas VII SMP Swasta HKBP Sidorame Medan T.A. 2012/2013”

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih dan penghargaan kepada bapak Drs. syafari, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf – staf pegawai direktorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph,D selaku dekan FMIPA Unimed Beserta staf-stafnya. Terima kasih juga penulis ucapkan Kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika, seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan matematika FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis.

Teristimewa kepada Ayahanda tercinta Tigor Sitinjak dan Ibunda terbaik Rohana Siburian yang telah mengasuh dan mendidik serta memberikan dukungan moral dan material kepada penulis. Serta kepada seluruh keluarga besar Op.Sihartyni Sitinjak dan Op.Martua Siburian yang tak hentinya memberikan

dukungan dan kasih sayang serta terima kasih untuk doa dan semangat yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di Matematika (basaria, yuni, deynos, lenny, elysa, dwi, riri, rini.) dan semua teman-teman satu kelas Matematika Ekstensi 2008 dan teman sekampus stambuk 2008 yang selalu memberikan dukungan dan doa. Dan buat sahabat-sahabat Genk\_Cez (Helda, Sisca, Selvy, Zippo, Desi, dan Febrina) yang selalu menemani dan memotivasi penulis.. Buat teman-teman kos Jl.Rela Gang Mual Nauli No.6 ( Kak Tety, Yessi, Ade P, dan Corry). Dan juga tidak terlupakan teman-teman Youth Gen-Ex Persaudaraan. Serta terkhusus buat teman terdekat penulis Anju Hutahaeen yang selalu memberikan semangat, motivasi dan doa kepada penulis. Serta seluruh pihak yang tidak bisa penulis tuliskan namanya satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Amin

Medan, Januari 2013  
Penulis,

**Sihartyni Novarita Sitinjak**  
**NIM : 408311045**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY